大き 日野の は

がなわ

わ

穂タ

|浪士切腹につき

みんなで協力してまちを清掃しました



大島小学校

ペレットストーブ火入れ式

境についてもっと勉強していきを見つめながら、「暖かい」「環を見つめながら、「暖かい」「環

ますので、ぜひ炎が見えるやさ

い暖かさを体感してください

にも同型のストーブを置いてまた、役場本庁舎1階ロビ

上階ロビー

たい」と感想を話してくれました。

き 環 炎 ▼11月18日、町内各地 町内各地域で一斉にクリー

約6千人が参加し、

し、約29トンのごみーンアップ作戦が行

町はあっという

22

大島小学校6年生の

大島小学校でペレットストーブに火入れ式

点火しました。 式が開催され、

これは、

町が取り組む里山再生

ます。町では今後、同校をモデル室全でに設置し、今冬から使用し

のペレットストーブ設置を推進 校として教育施設や公共施設

していきます。

教室でペレットストーブの火入れ

として行うもので、同校の普通教について、その普及・啓発を目的に向けた木質バイオマスの利活用

児童と福田町長が

対して吉良は「御構い無」となり、り付け、浅野は即日切腹、御家断絶。赤穂藩主浅野内匠頭が吉良上野介に切赤穂藩主浅野内匠頭が吉良上野介に切った禄14年3月14日江戸城松の廊下で 翌15年12月14日赤穂47士が吉良宅に討 今も小説や映画になる事件の終わりをて浄瑠璃、歌舞伎で上演され、平成のこれは後に「仮名手本忠臣蔵」とし

「内匠頭家来四十六人※ 事件のいきさつを 日本中に衝撃

告げるものです。

簡単に記し、 を与えました。 介に切廊下で

かっ

筆写した「覚」として残されています。で始まる文書が、町北部の元庄屋宅に |野内匠義勅使御馳走御町の付で、老中から出る|| 16 (1703) 歴史ウォーク(117) 南北南北京南使州北京府南京 你有京 之称文字不下 老件 赤穂浪士切腹につき覚 南方下你南京在今有以社 立のなるないない (複写)

なので 1 は で「切腹申付者也」は「公儀を恐れず」「 で終わって終わっ

前例の無い「即日切腹」を一敏腕政治家の面も持つ短ています。 は、さてどのようなものだったので辺の村にまで記録の残る事件の真相 《注》※四十六人 しょうか。 をさせ、 足軽の寺坂吉 切腹とならな 将軍綱吉が、 奥川





体験し、火や煙の怖さについ や煙を想定した避難につ れ、「秋の防火教室」で放水園の園児63人が消防本部を訪 の11月12日、 ▶▼秋の火災予防 、つつじが丘幼稚災予防運動期間中







▲煙を想定した避難





六瀬コミュニティで ふれあいうどん作りを体験

■11月18日、六瀬住民 センターで「交流講習 会(防犯編)」と「地 域ふれあいうどん作 り」が開催されました。 これは、地域のつな がりを深めようと六瀬

コミュニティ委員会が 主催したもので、子どもから高齢

者まで約30人が参加しました。 当日は、川西警察署の警察官か ら防犯について講習を受け、知識 を深めるとともに、うどん作りを 楽しみ、みんなで試食しました。



▼はねとはらいに気をつ けて大きく元気な字がの びのび書けています。





つつじが丘 小 学 校





▲清流に住む生き物が猪名川に 増えるといいなと思って描きま

安村 侑馬さん (6年)

◀沖縄のシーサーをお面にしまし た。凛々しい表情に仕上がりました。 なるまが 優さん (5年)



▼難しいむすびの形に ャレンジしました。 大きく書けています。 福田 桃菜さん(4年)

